

# ENCUENTRO

P ARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES



JULIO 2016

Boletín Informativo. Año 39 N° 464

## La aventura de un miope

Los buenos escritores tienen la capacidad de poner en palabras los sentimientos y experiencias comunes a muchas personas. Por eso, al leerlos, podemos decir: «esto mismo me pasó a mí» o «yo también me sentí así». Algo de eso experimenté al leer este cuento de I. Calvino. Allí se cuenta la historia de un hombre que descubre que es miope. Al usar sus primeros anteojos, se da cuenta que todo cambia cuando mira a través de ellos: las cosas se llenan de detalles, las líneas se vuelven más nítidas, se descubren las texturas y los bordes, los colores se vuelven más brillantes...

Otro famoso escritor, J. L. Borges, no sólo sufrió la miopía sino también la ceguera. Él decía que, en su vida, quedarse sin vista no había sido una gran tragedia, ya que fue un proceso lento que comenzó desde que era muy pequeño. Como era una enfermedad heredada, que también la habían sufrido su abuela y su padre, él conocía bien su destino y lo vivió con valentía. Incluso pudo descubrir que quedarse ciego le abría nuevas posibilidades como dedicarse al estudio de un idioma nuevo. En una conferencia en la que habla de su ceguera, comenta un verso que dice: *«todo lo cercano se aleja»*. El poeta lo escribió pensando en el atardecer, donde las cosas se van volviendo invisibles. Pero él descubre que el verso también describe su ceguera creciente, aunque también es aplicable a la vida misma, ya que en la vejez, y más aún en la muerte, las cosas nos van dejando.

Estas lecturas me hicieron pensar que la miopía o la ceguera progresiva, también pueden ser una experiencia del corazón. ¿Qué será un corazón miope? Un corazón que no ve claro, que ha perdido la capacidad darse cuenta de lo que pasa alrededor, que mira sin ver, que no percibe los detalles y sutilezas de las que están llenas las relaciones. Es un corazón que se ha alejado de todo, no puede establecer vínculos estrechos y sólidos, sino que pasa por la vida con esa liviandad de quien no hecha raíces por miedo o cerrazón.

La experiencia de la miopía, distinta de la de la ceguera, es la experiencia de ver pero sin definir, la de mirar pero no poder reconocer. Por eso, muchas veces se puede seguir andando casi con normalidad. Uno se va acostumbrando a ver un poco menos y cree que así es siempre. Tal vez los de alrededor ni siquiera perciben la falencia y no se dan cuenta de la dificultad. Uno va creando estrategias para arreglárselas y se convence que no es mucho lo que se pierde. Así nos pasa con el corazón: nos vamos acostumbrando a relaciones superficiales y mediocres, a no establecer amistades verdaderas y nos convencemos que así se puede seguir viviendo. Podemos seguir con nuestra vida cotidiana, realizamos todas las cosas con eficacia y solvencia, pero todo lo hacemos con un dejo de distancia, sin un compromiso verdadero, sin pasión.

Pero basta con que una vez nos probemos los anteojos para darnos cuenta que hay otra manera de mirar. Y basta con que una vez vivamos algo con intensidad para darnos cuenta que hay otra manera de vivir, de relacionarnos, de jugarnos en la vida. Recién ahí tomamos conciencia que estamos usando el corazón a «media máquina», que da para mucho más, que se puede vivir una felicidad mucha más completa que la que acostumbramos.

Volvamos a escuchar la invitación que nos hace San Pablo: *«Amen con sinceridad. Tengan horror al mal y pasión por el bien»* (Rom 12,9). No nos conformemos con menos. Si nuestro corazón se ha vuelto un poco miope, consigámonos los anteojos que nos permitan volver a vivir con intensidad.



**P. Willy**

**PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230**

PARROCO Padre Guillermo Carbó  
Diácono Permanente Oscar Gómez

**SECRETERÍA**

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

**HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES****\* Nuestra Señora de Lourdes**

Martes y Jueves: Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.  
Misas

Lun, Mie, Vie, Sab 19 hs.  
Domingos 11.30 hs - 20 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo**  
Misas

Martes 18 hs.  
Domingos 10 hs.

**Los primeros viernes de cada mes:**  
Celebración de la palabra 18 hs.

**CÁRITAS**

Atención al público

**\* Nuestra Señora de Lourdes**

Lun, Mie y Vie 9.30 a 11.30 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo**

Miércoles 9.00 a 12.00 hs.

**CONSULTORÍAS****Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

Sábados 9.30 a 11.30 hs.

**Psicólogos**

Pedir turno en Secretaría Parroquial

**Alcohólicos Anónimos**

Mar, Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

**ALANON**

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos  
Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

**PEDIDOS DE ORACIONES**

Juani Garibaldi	<b>4745-1481</b>
Nelly Salguero	<b>4731-5985</b>
Irma de Cávava	<b>4743-9797</b>

**Sacramentos****Bautismos****27 de Mayo**

**CASANO, Joaquina**

**5 de Junio**

**RIVERO, María Belén**

**DE VEGA, Lupe María**

**ROJO, Lucila Magalí**

**GEIER RODRIGUEZ, Emma**

**2 de Junio**

**BRUSCHI, María Julia**

**4 de Junio**

**BUSTOS VILLASBOA, Felipe Ignacio**

**18 de Junio**

**POBLETE, Ambar Isabella**

**SAUCEDO, Thian Nahuel**

**ZAPPARRATA, Rocío Quimey**

**OJEDA, Pilar**

**Casamientos****16 de Julio 20.30 hs.**

**MOVIO, Sergio Hernán - EGOZCUE, María Noelia**

**MISA POR LOS ENFERMOS Y PERSONAS MAYORES**

*"El Señor es mi roca y mi fortaleza, es mi libertador y es mi Dios, es la roca que me da seguridad" Salmo 18, 3*

**El sábado 9 de julio**, coincidiendo con el bicentenario de nuestra Independencia, **a las 16 hs** celebraremos la misa por los enfermos y las personas mayores. Unámonos en oración a nuestra Madre de Lourdes. *¡Los esperamos, como siempre!*

Seamos testigos de la misericordia que purifica el corazón y transforma la vida.

Papa Francisco

**COMUNIDAD MUNDIAL PARA LA MEDITACION CRISTIANA**

*"La parte más importante de la Meditación Cristiana es permitir que la misteriosa presencia de Dios, dentro de nosotros se convierta más y más, no solamente en una realidad, sino en la realidad que nos da significado, forma y propósito a todo lo que hacemos, a todo lo que somos..."*

John Main O.S.B.

Estamos meditando desde hace un año, todos los miércoles de 8.30 a 9.30 de la mañana.

Pensamos abrir un nuevo grupo, con horario a convenir. Los esperamos.

**Lucrecia y Lucia**

**Parroquia Nuestra Señora de Lourdes.** Posadas 312. Beccar 4575-4230

**Centro Misional San Gerardo Mayella.** Formosa 2475. Beccar

[www.iglesialourdes.com](http://www.iglesialourdes.com) / [boletin\\_encuentro@yahoo.com.ar](mailto:boletin_encuentro@yahoo.com.ar) / Parroquia Lourdes de Beccar

# En el Año de la Misericordia

*Una propuesta de camino diocesano para una Iglesia en salida*

En el Año de la Misericordia, el obispo de San Isidro, monseñor Oscar Ojea, propuso a la comunidad diocesana un camino para la conversión pastoral hacia “la Iglesia en salida” querida por el Papa Francisco. Este itinerario hacia la conversión pastoral se desarrolla en tres momentos, acompañados por los siguientes lemas: “Misericordiosos como el Padre”, “Abriendo nuestro corazón y nuestra casa” y “Buscando ser una Iglesia en salida”.

El Papa, en la exhortación apostólica *Evangelii gaudium*, nos recuerda que el desafío es la “transformación misionera de la Iglesia”, para lo que es necesario una profunda reforma y, además, descubrir un nuevo modo de ser Iglesia.

Monseñor Ojea invitó a “dar un paso”, al proponer “una misión dentro de la diócesis en la que podamos enriquecernos los unos a los otros compartiendo nuestras fragilidades y nuestros valores, que surgen de nuestra diversidad, pero que se han ido plasmando en una historia de profunda vocación misionera y de auténtico servicio a los pobres”.

## Un verdadero espíritu de comunión

### XI Congreso Eucarístico Nacional

Querida comunidad de Lourdes: quería compartir con ustedes los cuatro días intensos y llenos de gozos en nuestra cálida provincia de Tucumán, un verdadero espíritu de comunión entre hermanos de distintas provincias y países limítrofes.

En el momento de la adoración al Santísimo, uno siente que Jesús nos toca el corazón. Las veces que hemos rezado por la patria, momentos muy especiales en que tenemos tanta necesidad de la oración. Había varias áreas temáticas donde cada congresal anticipadamente se anotaba. ¡Qué decir de los hermanos



tucumanos! Todo estaba tan bien organizado, desde la llegada, el hospedaje, la preparación de las vianandas, que eran más de 250.000, inclui-

das las de personas celíacas, los traslados, la cordialidad al abrirnos las puertas de sus hogares, la buena predisposición de los jóvenes y personas mayores, la preparación de todos los templos, las emotivas peregrinaciones hasta llegar al hipódromo, donde se celebraba la misa central. Todo era con mucho respeto, el coro y la preparación de la liturgia. Más que agradecida por esta hermosa experiencia de compartir lo que tanto amamos: El Amor y la misericordia de Dios Padre.

**Vilma**

## La escuela de mi barrio...

El pasado 27 de Mayo la escuela Nro. 23, “Congreso de Tucumán”, de la calle Pampa esquina José Ingenieros, cumplió 50 años. La escuela de mi barrio, en la que mis compañeros eran también mis vecinos, la escuela de la que egresé y egresaron también mis hijos. La escuela querida, gestionada y promovida por un grupo de vecinos. La escuela en la que las maestras también eran vecinas del barrio.

Más allá de las placas conmemorati-



vas y la visita de autoridades, quiero recordar a las muchas familias que pasaron colaborando con las necesidades del colegio; por los chicos,

claro, pero con ese espíritu de comunidad que trabaja por el bien común. En este, el año del Bicentenario de nuestra Independencia, y cuando nuestra patria más necesita del trabajo en comunidad, quiero recordar a dos maestras que dejaron huella en el corazón de alumnos como yo, Teresita Cutilli y Raquel Soiza Piñeiro.

Gracias!!!

**Liliana**

# Visita a Caminito en La Boca

El sábado 18 de junio hicimos un nuevo paseo con la comunidad de la Parroquia, esta vez un paseo Cultural al barrio de La Boca. El día parecía hecho a pedido, con una temperatura más que ideal. En la recorrida por el barrio pasamos por el estadio del club Boca Juniors (la famosa Bombonera) y de allí directo a la calle Caminito, donde bajamos de los micros y empezamos a recorrer la zona con sus colores, sus balcones y una cantidad de esculturas que representan a un montón de personajes célebres de nuestra cultura: Discépolo, Gardel, bailarines y cantantes de tangos famosos y hasta una del Papa Francisco. Con muchas que se encuentran en la misma calle nos pudimos sacar fotos. Otras están en los



techos de las casitas o se asomaban por las ventanitas de los conventillos. ¡Ah! los conventillos están convertidos en shoppings. Desde el piso superior de la pieza de uno de estos conventillos-shopping, al que se accede por una enorme y empinadísima escalera de



madera, pudimos apreciar una vista increíble del Riachuelo.

De vuelta en los micros nos fuimos hasta el Parque Lezama, límite entre La Boca y Barracas, en donde pudimos observar el monumento a Juan de Garay por la fundación de Buenos Aires. En frente al mismo visitamos la catedral Ortodoxa Rusa. Para poder ingresar las mujeres tenían que tener la cabeza y las piernas cubiertas. Fue muy divertido ver el ingenio de todas para convertir las cha-

linas en polleras y pareos. La Iglesia, su arquitectura y los íconos que la adoran son una maravilla. También nos despertó curiosidad y ganas de saber un poco más sobre sus ritos y ceremonias, tan distintos a los nuestros.

Todo el viaje fue muy agradable, el clima (no solo el del tiempo) no pudo estar mejor y sobre todo el disfrute con la comunidad unida. Todo lo cual da ganas de hacer un nuevo paseo muy pronto.

**Pilar**

PD: ¡Qué lindo pertenecer a una Parroquia en la cual se organizan este tipo de paseos y tantas otras actividades para unir a la comunidad y para pasárla bien juntos!

## ENTRETEJIENDO 3

Compartimos una tarde solidaria armando mantas para donar a las hermanitas de Calcuta. Pasamos una tarde amena y gratificante, convencidas que veníamos a dar y comprobamos que fue más lo que recibimos. Sentimos la compañía de Jesús al recordar su frase: “Cuando dos o más se reúnen en mi nombre, yo estoy en medio de ellos”.

**Lita, Dorita, Analía, Virginia y Verónica**



El Espíritu de Dios siguió convocando y reuniendo a muchas personas para trabajar por los más necesitados. Cada uno desde donde pudo y como pudo. Algunos trayendo lanas, otros tejiendo, otros uniendo los 1673 cuadrados! para llegar al producto final: 37 hermosas y abrigadas mantas! Las 23 mantas grandes y las 14 más pequeñas (para cunas) fueron confeccionadas para el hogar de las Hermanas de Calcuta y para las familias más necesitadas que ellas acompañan y ayudan en su barrio. Este Hogar queda muy cerca de nuestra parroquia y las hermanas estaban súper agradecidas.

Nos fuimos juntando para coser los cuadrados. Los tres sábados que nos reunimos fueron verdaderos encuentros donde prevaleció el entusiasmo, la alegría de estar juntos y el poder charlar compartiendo la vida. Por supuesto no faltó el cafecito, ni el té o mate con algo dulce, rico para comer, que algunos trajeron. Los que no pudieron acercarse esos días tra-



bajaron un montón desde sus casas. Damos fe. Las mantas iban y venían para ser cosidas. Otras llegaban ya terminadas. Muchos colaboraron y se entusiasmaron con este proyecto. Por este año lo damos por finalizado, pero no queríamos dejar de contarles todo esto. Mabel, Silvia, Tesi, Lili, Sarita, Matilde, Willy y yo queremos agradecer a todos y a cada uno por lo que haya hecho.

*“Hay diversidad de actividades pero es el mismo Dios el que realiza todo en todos. En cada uno, el Espíritu se manifiesta para el bien común” 1Cor 12,6-7*

¡Le damos gracias a Dios y hasta el próximo entretejiendo!

**María Elena**

# Comuniones

Tanto en Lourdes, como en San Gerardo, en junio y julio nuestra parroquia se vistió de fiesta. Grupos de chicos que se prepararon juntos a sus padres y catequistas se acercaron por primera vez a la mesa de la Eucaristía, iniciando así el camino que los une a Jesús.

**Sábado 25 de Junio** - Catequistas: Alicia y Marta. Chicos: BENEDETTO, Nicol; CURZI GHIDINI, Vicente; DE PRADA, Tomás; PACENZA, Agustín; QUIROGA DIAZ, Ciro; RIVERO, Luciano; SALVO, Agustín. Catequistas: Viviana y Gabriela. Chicos: ALVERO, Delfina; SANCHEZ, Tomás; FARINACCIA, Abril; FRIAS, Gastón; MAHMOUD, Joaquín; KLAISEK, Jazmín; TORRES, Ambar; LOPEZ MACOR, Catalina; SANCHEZ

VERA, Juana; PODZUS, Santiago; ROJO, Morena; BELCREDI, Lucas; BORRELLI, Juan Ignacio; SAGUROSKY, Catalina; DÍAZ, Macarena; PANNUNZIO, Juan Ignacio.

**Domingo 26 de junio en San Gerardo** - Catequistas: Graciela Citta y Graciela Blanco. Chicos: BALMACEDA, Jesica Jacqueline; CASU, Fermín; DE OTO, Sofía; DIAZ, Milagros Eliana; FERREYRA, Alejo; FIRPO, Gianella Nahiri; FIRPO, Sheila Ailen; HERRERA, Sol Daniela; LESNIEVSKI, Luana; LONGO, Geraldine Saira; RECROA, María Luján. Mamá: Marisa Elisabeth Ojeda.

**Sábado 2 de julio** - Catequistas: Giselle y Yoli. Chicos: MONZÓN,



Ayelen Magalí; ZDASIER, Martina Tamara; GONGORA, Valentina Alejandra; MIÑO, Lucila; CASOLONE, Brian Alexander; ROLDAN, Geremias Agustín; CASELLA, Ignacio Tomás. Mamá: Isabel Carmen Cantera.

Catequistas: María José y Carolina. Chicos: WAKULICZ, Guillermo; WAKULICZ, Joaquín; ROSALES, Joaquín; DIAZ, Juan Ignacio; COLOMBO, Julia; ÁVALOS, Lucila; DIGON GUIDO, Maylen; LUPACHINI, Martina.

**Domingo 3 de julio** - Catequista: Sandra. Chicos: DÍAZ, Federico; ALMARAZ, Iván Agustín; QUIROZ, Martina; GÓMEZ NAVARRO, Pilar Irupé; GAUTE, Agustín; COSTACALBO, Violeta; COSTACALBO, Gaspar.

## “Si das lo mejor de vos, el mundo sera distinto”



Cáritas agradece a la Comunidad de Nuestra Señora de Lourdes, a su centro misional San Gerardo y al público en general, por la generosa contribución en esta colecta. Ya sea en las misas, las alcancías en calles, negocios del barrio, a través del Colegio o por medio de las pequeñas alcancías que se llevaron a los hogares, se llegó a juntar la suma de \$ 86.696. Con este aporte, se podrá ayudar a mejorar la vida de los más necesitados.

## Distintas edades, una misma mirada, lo compartimos con ustedes y muchas gracias por dar lo mejor

### Siempre presentes

El sábado a la mañana, salimos un grupo de mujeres, en distintos horarios, hacia los lugares más concurridos del barrio, haciendo las “guapas” frente al frío, abrazando la alcancía como escudo contra el viento, pero con la alegría de estar haciendo algo por los más necesitados.

Buscando los lugares más soleados y ante la invitación: “Desea colaborar con Cáritas?”, siempre alguien se nos acercaba, conocidos o no, para poner su contribución o para dar su explicación: “Yo ya mandé el sobre al colegio”, “Ahora no puedo...”

Fue muy lindo intercambiar con la gente, o simplemente que nos vieran, demostrando que no somos indiferentes ante el dolor de nuestros hermanos y que Lourdes siempre está presente ante estos llamados, cuando de ayudar se trata.

**Mabel**

### Ponerse la camiseta

Como todos los años, muchas personas pudieron acercarse y donar un rato de su tiempo para poder transitar las zonas más concurridas de Beccar, con alcancías y pecheras de la organización. Allí estuvimos participando nosotros, algunos de los chicos que están haciendo el camino de la Confirmación y jóvenes del Arca. Particularmente creemos que fue un momento muy agradable, no sólo por pensar en los innumerables fines de la colecta, sino también porque al participar en ella, uno realmente siente ese grano de arena, ese aporte de cada una de las personas que se aproxima, para donar lo que esté a su alcance.

En el año de la Misericordia, esperamos pronto reencontrarnos nuevamente ayudando/obrando y que nos permita alcanzar una mirada cada vez más misericordiosa.

Compartimos un fragmento de la Oración para Aprender a Amar,



escrita por la Madre Teresa de Calcuta: “Cuando piense en mí mismo, vuelve mi atención hacia otra persona. Haznos dignos, Señor, de servir a nuestros hermanos; Dales, a través de nuestras manos, no sólo el pan de cada día, también nuestro amor misericordioso, imagen del tuyo”.

Esperamos de corazón que la Colecta haya sido un éxito, siempre es muy grato ponerse la camiseta del equipo!

**Los coordinadores de Confirmación**

# Otra vez Manuel Belgrano

1816 - 9 de julio - 2016

Como lo hacemos el 20 de junio de todos los años, el mes pasado recordamos a Manuel Belgrano como creador de nuestra bandera patria. Pero eso había sido en 1812 y en 1816, cuatro años más tarde, la situación del país era mucho más grave, gravísima habría que decir: España, sola o con la ayuda de Portugal, había derrotado las revoluciones patrias de todo el continente. Solo la Argentina y Paraguay resistían, pero amenazados por todos lados.

Con ese panorama, Manuel Belgrano

había sido enviado a Europa en busca de ayuda o de algún posible acuerdo con España, pero una vez allá vio cerrarse todas las puertas. Con esas noticias, apenas regresado al país corrió a Tucumán donde ya había comenzado el Congreso. Él no era diputado, pero sintió que debía estar allí, dar noticias de lo que había visto, alertar sobre los peligros que se cernían sobre la patria e inspirar a los presentes. Sin descansar tras un largo viaje en carroza desde Buenos Aires, habló a los diputados el sábado 7 por la tarde, un día y una hora que en aquellos tiempos y circunstancias más tran-

quilas habrían sido dedicadas a la siesta o al descanso. Los testimonios afirman que Belgrano literalmente arregló a los presentes y lo hizo con tanta pasión, que cuarenta y ocho horas más tarde, el histórico lunes 9, los hombres del Congreso de Tucumán votaban la Independencia.

Cuando en este año tan especial recordemos el Congreso de Tucumán y la declaración de la Independencia, tengamos un recuerdo también especial para Manuel Belgrano, un hombre que, tanto como José de San Martín, merece ser llamado "padre de la patria".



## Bicentenario Patrio

### 9 de julio: Día de la Independencia

Después de la formación del Primer Gobierno Patrio en 1810 nos costó mucho trabajo ponernos de acuerdo y caminar juntos buscando la declaración de la Independencia y la promulgación de una Constitución. Básicamente porque no lográbamos aceptar un único objetivo común para todos: algunos deseaban que residiera todo el poder en Buenos Aires, otros anhelaban que lo tuvieran las provincias y otro grupo de patriotas trabajaban estratégicamente para derrotar a las

fuerzas realistas y luego dedicarse a la organización del país.

Mientras todo esto sucedía, la convocatoria a un Congreso Nacional en Tucumán se hizo realidad. La idea de celebrar esta importante reunión en San Miguel de Tucumán se debió a dos motivos: uno fue optar por una ciudad que no fuera Buenos Aires para darle protagonismo a las provincias, y el otro motivo se debía a que esta ciudad era un punto estratégico y accesible para quienes venían del Norte. Fue así como esta pequeña ciudad, y particularmente la casa de Doña Francisca Bazán de Laguna, abrió sus puertas

para dejar entrar: A las ganas de ser una Nación libre e independiente. Al esfuerzo de diputados que viajaron muchos días y en no muy buenas condiciones. Al compromiso de los vecinos tucumanos para acondicionar el lugar. A las bases de una organización nacional republicana. A la participación democrática de todos los ciudadanos. Sigamos este ejemplo ABRAMOS LAS PUERTAS DE NUESTRAS VIDAS, junto a los demás para animarnos a probar, a ser, a intentar, a cambiar, a decir y así rescatar el legado de hace 200 años en 1816!!!

### NOVENA A SAN CAYETANO

Glorioso San Cayetano, porque socores con grandes milagros a los que te invocan, te suplicamos presentes al Señor nuestras necesidades.

Las misioneras parroquiales invitamos a la comunidad a rezar y poner sus intenciones en la Novena que en su honor, iniciamos el **día 29 de julio** próximo a las 18,15 hs.

Solicitamos a quienes puedan, colaborar con alimentos no perecederos para nuestros hermanos más necesitados. Gracias.



## Feliz Día Del Amigo



### ¡Dame un alma sana, Señor!

Señor, dame una buena digestión y, naturalmente, algo que digerir. Dame la salud del cuerpo y el buen humor necesario para mantenerla. Dame un alma sana, Señor.

Que tenga siempre ante los ojos lo que es bueno y puro, de modo que ante el pecado no me escandalice, sino que sepa encontrar el modo de remediarlo. Dame un alma que no conozca el aburrimiento, las quejas, los suspiros, ni los lamentos...

Y no permitas que tome demasiado en serio esa cosa entrometida que se llama Yo. Dame Señor el sentido del humor. Dame el saber reírme de un chiste, para que pueda sacarle un poco de alegría a la vida y pueda compartirla con los demás.

Santo Tomás Moro (1478-1535)

# Pablo Berbegall

*Nos unimos a la comunidad de San José que recuerda a su párroco, que falleció el pasado 24 de mayo.*

"Chau, Pablo querido..." Esta era nuestra manera habitual de saludarnos, "Pablo querido... gente querida... querida comunidad... Querido o querida, tan común y tan cercano". Este era un tiempo para extrañarte, ya que estarías lejos disfrutando del ansiado viaje por Europa, disfrutando de amistades que allí te esperaban con cariño, de charlas programadas con personas tan valiosas a tus ansias de conocimiento. Si bien eran vacaciones, tu amor por la Palabra y su profundización, no tenían descanso. La vida tenía otro viaje para vos, compañero de camino, de palabra, de sueños, mientras programabas Europa, el Padre programaba llevarte con Él. Qué ironía la vida, qué loca la muerte. Que el dolor nos permita expresarnos así, que la tristeza no nos permita equivocarnos, porque te queremos, porque te fuiste, porque hoy no estás físicamente junto a nosotros. Pablo querido, hace 14 años llegaste a San José y enseguida te aquerencias sin olvidarte jamás de tus amigos de Dique Luján y de Aránzazu. Para aque-

llos que no tuvieron la dicha de conocerte, que estas líneas ayuden a que te conozcan un poquito.

Hijo amoroso hacia sus padres, atento e incondicional a sus hermanas y sobrinos, amigo de sus amigos, generador de confianza, sensible al arte, enamorado de la Palabra, visionario, maestro, educador, compañero, defensor de la mujer, sencillo, malhumorado, caballero, amable, niño, adulto, sincero, honesto, ingenioso, inteligente, práctico, pero sobre todo conocedor creyente de la Palabra.

Sacerdote, párroco, confidente, compañero, amigo fiel, te vimos llorar cuando gente de la comunidad partió a la casa del Padre y lloramos juntos y también nos hiciste reír y a carcajadas y reímos juntos de nuestras propias historias. Repetías que no te gustaban los animales y sin embargo adorabas tus gatos, que hoy nos acompañan: Pancha y Sindique. No olvidamos tus pasos actorales, ni tu amor por la naturaleza, expresada especialmente en maravillosas fotos que compartías.



Tocar la guitarra y animar un encuentro, delegar, confiar y muchísimo más, eso era Pablo Berbegall. El Padre te buscó y te encontró en tu etapa más feliz, haciendo teatro, dictando clases en el Instituto, estudiando derecho canónico, tarea que el obispo te había encomendado para dar un paso más. Hasta siempre amigo, en nuestro corazón sabiendo y confiando plenamente que sos feliz en donde estás. Donde vos soñaste. Te despedimos con esta frase que te regalamos en un día muy especial de tu vida y sabemos cuánto te gustó. Sentimos que refleja este momento.

**"Feliz el sueño que me dejó en el lugar justo donde estoy".**

**Comunidad de  
San José Obrero**

## “Justa entre las Naciones”

El fin de semana del 18 y 19 de junio escuchamos en las misas el relato de Jesús diciéndole a sus discípulos “el que quiera salvar su vida, la perderá; y el que pierda su vida por mí, la salvará” (Lc 9, 18-24). El mensaje no deja lugar a dudas: Seguir a Jesús nos exige optar o jugar nuestra vida por algo o a favor de algo, dejando atrás cosas y comodidades que - de no seguir a Jesús - guardariamos para nosotros. No otra cosa es la vida de los santos, esos hombres y mujeres que eligieron y eligen seguir radicalmente a Jesús, renunciando a muchas cosas de las que habitualmente tanto nos cuesta desprendemos.

En boletines anteriores hemos recordado las vidas de muchos santos y santas, así como de nuevos nombres que se van

agregando. A veces se trata de personas que han vivido hace muchos años, como, por ejemplo, el cura José Gabriel Brochero, pero también tenemos santos más cercanos a nuestro tiempo, como fue el caso, en su momento, de los religiosos Maximilian Kolbe y Edith Stein, muertos mártires por su fe en la década de 1940. O los papas Juan XXIII y Juan



Pablo II, declarados santos por haber entregado su vida al Evangelio.

El domingo 5 de junio el Papa Francisco canonizó a María Isabel (Elizabeth) Hesselblad, nacida y bautizada en Suecia en 1870 bajo la Iglesia Luterana, pero que convertida al catolicismo se hizo religiosa. Siendo superiora de su convento en Roma, salvó la vida de doce personas judías ocultándolos en 1944 durante seis meses. En ningún momento ella trató de convertir a quienes dio refugio. Por el contrario se preocupó y los instó a continuar rezando según sus prácticas y creencias. Por esta acción, el centro israelí para el holocausto Yad Vashem le otorgó el título “Justa entre las Naciones”. Santa Isabel Hesselblad falleció de causas naturales en 1957.



### INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

**Francisco J. Sierra**

Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311  
[ingenieriaadeseguridadvial.blogspot.com.ar](http://ingenieriaadeseguridadvial.blogspot.com.ar)

47471829 / 15 33494933  
[franjuserra@yahoo.com](mailto:franjuserra@yahoo.com)

### APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES  
TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS  
ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

### MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO

PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO  
COLPRIM VIAJES / TERMAS MARÍNAs / MUNDO MARINO  
4742-4172 / 15 5042-8875 / [fuscomargarita@yahoo.com.ar](mailto:fuscomargarita@yahoo.com.ar)



Pedicura, manos y peluquería a domicilio

**NORMA**

4742-0064 / 15 67416112 [normatenaglia@hotmail.com.ar](mailto:normatenaglia@hotmail.com.ar)

## **PUBLICIDADES**